

第100号

しらすぎ

安住の施設を目指して

謹んで新年のお喜びを申し上げます

昨年中は、利用者のご家族の皆様として地域の皆様より、暖かいご支援やご理解を賜り厚く御礼を申し上げます。新しい年を皆様と共に迎えることができましたことを、本当に嬉しく思います。

昨年は、地域の皆様との交流の機会を増やすために、地域の方々の会合に参加をさせて頂きました。会議の冒頭に少し時間をいただき、あゆみが丘学園として考えていること、地域の皆様とどんな形で交流が出来るのかを、考える機会を作させて頂きました。その中で、昨年にグランドゴルフ大会が開催され、その大会に利用者の方と職員が少人数ではありますが参加させて頂くことができました。地域の皆様が暖かく迎えてくださり、利用者職員が共楽しいひと時を過ごすことができましたし、普段味わえない雰囲気皆さまにとっても感激されていました。地域の皆様のご理解に感謝を申し上げます。これからも少しずつではありますが

が、地域の皆様との交流が深まり、これまで以上にあゆみが丘学園を知って頂ければありがたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。

利用者の皆さんや保護者の皆さんに大変喜んでいただいています。日帰り旅行や一泊の旅行を今年度も実施しました。できる限り希望に沿えるようにと、温泉コース・買い物コース・グルメコース等々、近いところから少し距離のあるコースと色々なコースを提案し、それぞれ希望される内容に参加して頂きました。また、多くの保護者の皆さんにも日程をあわせて参加をして頂きました。参加された利用者の方々はもちろん、保護者の皆様にも好評で、毎回楽しみにされていますし、楽しかったと喜んでおられました。今後も皆さんの希望に沿える内容を計画し、たくさん旅の思い出を作っていけたらと思っています。

平成二十七年九月末に、本館耐震化と増改築整備工事が完了したことで、本館の建物は一新。利用者の方々にとっても生活しやすい環境になりました。

施設長

藤村

友弘

た。しかし、ブナの木寮では、高齢の方が生活されておりますが、トイレやお風呂の一部に、段差があり、利用者の方にとっては生活しづらい環境もあります。近いうちに何とか改修を行い、利用者の方にとって、また、職員にとっても優しい環境を整えなければならぬと考えています。私達の理念であり、安全・安心・安楽を目指し、多くの方々の期待に応えることができるよう職員一同頑張っていきます。今年も昨年倍して、あゆみが丘学園に対して、皆様からのご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。



一泊旅行



生活支援員 稲鍵 直人

十一月六日、淡路島に一泊旅行に行ってきた。一泊旅行は二年に一度という事で、本来、今年は一泊旅行がない年でしたが、希望する利用者さんが多いという事で、担当さんに計画してもらい、行く事が出来ました。

学園を出発後、豪華な昼食を食べ、その後うず潮クルージングに行きました。満潮は残念ながら、あまり見られませんが、船に揺られながら、きれいな景色を見る事が出来、皆さん満足そうでした。

ホテルに着くと、まず温泉に入り、そして、皆さん楽しみにされていた宴会です。カラオケでは、皆さん素晴らしい歌声で盛り上がり、あつという間に時間が経ってしまいました。もつとも歌いたい利用者さんも多かったですが、皆さん楽しめたのではないのでしょうか。宴会も終わり、各部屋で皆さん休まれ、一日目は終了しました。



二日目の朝は、楽しくてあまり寝ていない利用者さんもおられました。朝食の時間になると、みなさんしっかり起きられ、たくさんのご飯を食べておられました。朝食を終えると、荷物をまとめてホテルを後にし、まず、お土産を買いに、たこせんべいの里に行きました。そこでは味見も出来、利用者さんは食べながら、ホームの仲間のお土産も選んでおられました。次に、淡路ワールドパークONOKOROという遊園地に行き、メリーゴーランドやトレインに乗ったり、世界遺産のミニ



チュアを見て楽しみました。昼食を終えて帰る頃には疲れて満足げに寝ている利用者さんも多く、この二日間、いい経験が出来たのではないかと思います。最後に今回の一泊旅行に参加された利用者、保護者、職員の皆さんお疲れ様でした。これからも皆さんに、楽しんで頂けるように、頑張っていきたいと思います。

楽しかった 学園祭

生活支援員 藤村 秀平

秋の恒例行事といえば何を思い浮かべられますか？そう！誰もが思い出すよね。今回の学園祭当日は、あいくの雨でとても寒い日になってしまいました。皆さんに盛大に盛り上げて頂き、活気あり熱気ありの学園祭になったのではと個人的に感じています。今回の学園祭は、近年行っていた内容と少し変わっていた点が何点かあるの少し紹介したいと思います。

まず、二つ目ですが、今回の最大の目玉であります「松茸ごはんの復活」です。以前は、学園祭の看板メニューであったと聞いていましたが、最近出てきていなかったという事もあり、是非復活



店して頂き、此方も大いに盛り上がっていたのかなと感じております。



今回、学園祭のチーフをさせて頂きました。多くの事に手を出したもので「とても大変だったな」というのが素直な思いです。同じ学園祭担当さんをはじめ多くの方々にフォローをして頂いたからこそ、学園祭を無事に終えることが出来たと感じています。来年はどの行事を担当させてもらえるかはわかりませんが、職員間で協力してより良い行事にしていきたいと思っております。最後になりましたが、学園祭当日に来場して頂いた保護者の方々のはじめ、多くの方々に参加して頂きましてありがとうございます。また、来年も盛り上げていただきますようご協力のほどよろしくお願い致します。

サンタからのプレゼント

生活支援員 荒田 有輝

うつすらと雪も積り、辺り一面綺麗な雪景色が広がり、冬を感じさせる本格的な寒さになってきました。利用者も体調面に気を付け、日々の生活を送っています。

そんな中、十二月の十五日、天候にも恵まれた中あゆみが丘学園では利用者さんの待ちに待ったクリスマス会が開催されました。今年の会も昨年と同様、本館とブナの木寮に別れての昼間のクリスマス会になりましたが、本館、ブナの木寮ともにとても雰囲気良く、笑顔見られる姿が窺えました。昼時から始まったクリスマス会、利用者



さんも毎日の楽しみである食事は、厨房の職員さんにお話になり早朝から手作りの豪華なクリスマスランチを作っていました。利用者さんの「おいしい。」と言う声も聞かれ、良いスタートを切ることが出来、その後の出し物で場を二気に盛り上げると共に、松本さんの季節を感じさせるリコーダー発表で利用者、職員をのめり込ませる最高の発表をして下さいました。最後に、サンタさんからプレゼントがあり、利用者さんから笑顔こぼれる姿が見られ、とても微笑ましいクリスマス会になりました。



ほっとはあと製品展

12月4日(月)から8日(金)の5日間、京丹後市役所峰山庁舎で「ほっとはあと製品展」がありました。あゆみが丘学園はみなさんの写真や絵、折り紙の作品などを展示しました。

お知らせ

【ご逝去】

◎谷口美徳さんが平成二十九年十月二十七日にご逝去されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。

【採用】

◎生活支援員 濱田庄司

平成二十九年十二月二十七日付け



事務だより

平成二十九年七月十六日

平成二十九年十二月二十日

(敬称略)

【寄贈】

和泉秀雄、今井久男、京都北都信用金庫大宮支店、四方和佳子、社会福祉法人兵庫県社会福祉事業団出石清和園、社会福祉法人よさのうみ福祉会夢織りの郷、砂原準治、平功、竹内千鶴子、(株)玉岡、丹後おのみやゆう薬局、中井律子、野村芳昭、広野省二、藤田進、村尾俊英、望月政孝、山岡義信、山口勇、U Aゼンセン、吉岡正博

【寄付】

野村伸介、ヒロセ工業(株)

新人職員紹介

生活支援員 濱田 庄司

あゆみが丘学園で働き始め利用者の方々と過ごさせて頂き、あつという間に二ヶ月が過ぎました。

まだ不慣れではありますが、利用者の方々に安心して日々過ごして頂けるように精一杯頑張りますのでよろしくお願いたします。



転落防止柵を設置いたしました



リサイクル作業

（アルミ缶・銅線・ヘルマーク・古紙回収）
の協力いただいた方



平成二十九年七月十六日

平成二十九年十二月二十日

(敬称略)

安達良史、安達酒店、安達電気、新井孝弘、菅田完二、五十嵐屋商店、生野電気、石河侑、いととめEAT店、稲岡嘉郎、稲岡晴子、岩佐利夫、今西久野、梅田歯科医院、エナジールランド大宮、えびす電気工事店、エルクラブ・オオミヤ、大西勲、大宮北保育所、大宮第一小学校、大宮第一小学校PTA家庭教育委員会、岡島三協製作所、岡田喜美子、オギノ電機、小笹フサコ、掛津区観光部、金子産業(株)、河内山豊美、京都日産自動車(株)、小池食料品店、河野哲朗、小西デンキ、コマキデンキ、小松祥子、後藤鉄工所、笹岡昭義、笹岡儀和、シラキ(株)、シルクロード、末次電気商会、宋徳建設(株)、大同享子、大同宏子、玉木明司、でんき館やました、中村久美子、西田建設、西原謙次、畑中酒店、林範尚、香場電気商会、日達利雄、平井電気、平林かよ子、フリースク、フルーツ王国やさか、堀敏雄、堀博昭、堀保彦、堀江栄志、堀鉄工所、ホリロク(株)、マジカル、まるぜん書店野田川店、峰山鉄工所(株)、宮尾倍行、宮津生コンクリート協同組合、村井春雄、矢野辰雄、矢野博、ヤマモト電化サービス、由利徳七、よざ電気(株)、吉岡電気工業、吉田電気商会、吉村食料品店、(株)吉岡設備、(株)吉

編集後記

今季は例年より早くに積雪が見られ、ああこの時期がきたなあと思います。ですが、日本特有の四季を感じられるこの雪の時期は、個人的にそんなに嫌いではありません。

昨年もたくさんの方々に
お世話になりました。本年もどうぞ
よろしくお願致します。



岡商店、(株)コモコ、ロソン大宮町周知店、ロソン男山店、(株)ワタマサ、BGRセンター、明田・遊・五十河・芋野・口大野・尉ヶ畑・三重・森本・吉沢地区の皆さん、保護者の皆さん

